

## ZUWENDUNG

# Die KLJB spendet 800 Euro an „Zweites Leben“

**MÜHLHAUSEN.** Die KLJB Mühlhausen schaut auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Bei vielen Aktivitäten und Veranstaltungen stellten die Jugendlichen aus Mühlhausen und Geibenstetten dabei auch das Wohl Anderer in den Fokus. So geht der Erlös des Glühwein- & Lebkuchenverkaufs nach „Licht & Ergreifend“ – dem Adventskonzert des Mühlhausener Chors „Herznssach“ – an einen wohltätigen Zweck. Den Jugendlichen ist es wichtig, etwas abzugeben und soziale Einrichtungen und Organisationen in der Region zu unterstützen. Die KLJB spendet insgesamt 800 Euro an den gemeinnützigen Verein „zweitesLEBEN e.V.“. Die Organisation aus Regensburg unterstützt Menschen mit Schlaganfall und Schädel-Hirn-Verletzungen und deren Angehörige bei der Rückkehr in ein neues, zweites und „lebenswertes“ Leben.